

DINERO

Érase una vez una “mafia del poder” //

Cancelan visa a gobernadora de Baja California /

Huachicolazo millonario

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

LA “MAFIA DEL poder” como apodó Andrés Manuel López Obrador al grupo de empresarios que tenazmente se opuso al arribo de la izquierda a la Presidencia de la República, ha pasado del estado sólido al gaseoso (sin dejar de disfrutar lo líquido). Sigue existiendo, pero en el momento actual le conviene alinearse con el gobierno, encaran problemas comunes, como el “factor Trump”. Así que en la convención bancaria de Puerto Vallarta del pasado fin de semana, centenares de financieros recibieron de pie con un cálido aplauso a la presidenta Claudia Sheinbaum. No se trataron temas mortificantes. No se tocó el asunto del Fobaproa, que estos días ha sido resucitado por la irrupción del ex presidente Zedillo, aunque algunos de los bancos presentes fueron beneficiados por el rescate; se esquivó el tema de las tasas de interés y las comisiones. No confundirse: los financieros seguirán suspirando (ideológicamente) por los tiempos del prianismo aunque nunca habían ganado tanto dinero como con la 4T. Y Claudia continúa siendo de izquierda sólo que hay que sumar a todos en estos momentos complicados.

La última amenaza de Trump es pavorosa

“HOY FIRMÉ –ANUNCIÓ– una orden ejecutiva para lanzar el primer programa de autodeportación. Los inmigrantes indocumentados que permanecen en Estados Unidos enfrentan castigos, incluyendo la deportación repentina, en el lugar y la forma que decidamos nosotros exclusivamente. A todos los inmigrantes ilegales: ¡reserven su vuelo gratis ahora mismo!” Son malas noticias para nuestros paisanos, tendrán que tomar mayores precauciones. Pero también para los amigos empresarios de Trump. Elon Musk emplea a millares de indocumentados en su megaproyecto en Texas. Será el centro de operaciones de SpaceX y de la planta de Tesla, la que, según el gobernador panista Samuel García, iba a construirse en Nuevo León. Necesitará durante muchos años a millares de trabajadores, a ver dónde los consigue.

Cancelan visa a gobernadora

MORENA NO ENFRENTA oposición en Baja California (excepto a su propio opositor, el ex gobernador Javier Bonilla) La entidad ha sido (des) gobernada por el PRI, el PAN y Morena, en ese orden de aparición. El Departamento de Estado a cargo de Marco Rubio decidió cancelar las visas de turistas a la gobernadora morenista Marina del Pilar Ávila y a su esposo, el otrora panista Carlos Torres. ¿Motivo? El gobierno estadounidense no ha dado ninguna explicación y no suele hacerlo, pero el incidente ha dado cabida a variadas especulaciones. Es una infausta noticia para las tiendas caras de Fashion Valley de San Diego y Costa Verde de La Jolla, pierden a una cliente gastalona. Sin duda Marina del Pilar es la gobernadora mejor vestida de todas, desde luego, incomparablemente mejor que Layda Sansores. Y su esposo no necesita cruzar “al otro lado” para seguir haciendo negocios.

Díselo a Claudia

Asunto: huachicol de Pemex

LEÍ ESTA NOTICIA de este lado, ya tiene días (radico en Chicago, IL.). Tengo duda si usted, presidenta Sheinbaum, lo sabe. Mi duda es: ¿están congelados los activos de la empresa y familia en cuestión, fruto del robo al país y a Pemex? ¿El gobierno mexicano entablará demanda por el dinero? (Es un reporte de la televisora KRGV-TV, afiliada a ABC, en el Valle del Río Grande. Se refiere a un esquema multimillonario de huachicol de Pemex. Han sido detenidos en su casa en Sandy, Utah, los esposos James Lael y Kelly Anne Jensen, junto con sus dos hijos Maxwell Sterling Jensen y Zachary Golden Jensen).

Lupita Morales

Twiteratti

“**LA ECONOMÍA ESTÁ** estancada, pero hay motivos de optimismo”. El crecimiento del PIB del primer trimestre refuerza el argumento de que México eludió una recesión.

Mario Campa @mario_campa

Facebook, TikTok, Twitter, Instagram: galvanochoa • Correo: galvanochoa@gmail.com

